

Molestia por el traslado de técnicos de CGE desde Antofagasta a Santiago

SEBASTIAN BELTRAN GAETE / AGENCIAUNO



La medida se adoptó para enfrentar emergencias por las lluvias.

En una sesión de la Comisión de Minería y Energía de la Cámara Baja, el diputado Sebastián Videla (Ind), criticó a la empresa CGE por trasladar técnicos desde Antofagasta a la región Metropolitana. La medida se adoptó para enfrentar las emergencias eléctricas por las lluvias. El parlamentario recordó la situación que se vive en Mejillones, donde se han re-

gistrado constantes cortes de luz, lo que ha dañado aparatos electrónicos. "No me parece aceptable que trasladen personal desde regiones como Antofagasta, donde ya hay una dotación insuficiente", señaló Videla, quien solicitó que se oficie a la empresa para saber con claridad cuántos trabajadores hay actualmente en la macrozona norte.